

Marion Schardt-Sauer

VOM EWIGEN FRIEDEN UND DER GOLDENEN REGEL: IMMANUEL KANT IM REALITÄTSCHECK

12.07.2024

<https://youtu.be/30ql-31zXQ4>

Unter dem Titel "Vom Ewigen Frieden und der Goldenen Regel: Immanuel Kant im Realitätscheck" durfte ich mit Claudia Blöser unter der Moderation von Meinhard Schmidt-Degenhard über die Philosophie Immanuel Kants, insbesondere seine Vorstellungen von Freiheit, Vernunft und Moral diskutieren. Im Webtalk nehme ich Kants Philosophie auf, um aktuelle politische und gesellschaftliche Herausforderungen zu reflektieren. Im Mittelpunkt stehen dabei die zentrale Rolle von Freiheit und Vernunft, die Notwendigkeit des Hinterfragens und die praktische Anwendung von Kants Ideen zur Sicherung von Menschenwürde und Frieden. Natürlich ist das Thema sehr komplex und die realpolitische Umsetzung dieser Ideale nicht einfach.

Diese spannende Runde gab mir zu der Thematik sehr wertvolle Impulse; DANKE!